Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 220 m?
Référence 86008532
Prix 1 980 000 €

St-Cyr-sur-Mer
Maison a vendre (83270)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le domaine privé et gardienné de Port d'Alon, adresse emblématique du
littoral varois, cette propriété bénéficie d'un environnement naturel exceptionnel
entre mer et pinéde. Edifiée en 1973 sur un terrain plat d'environ 1 800 m2, au
calme et au bout d'une impasse, la villa développe environ 220 m2 habitables. Les
pieces de réception ouvrent sur de larges terrasses offrant une vue mer dégagée et
lumineuse sur la baie de La Ciotat. Organisée sur deux niveaux indépendants, la
maison comprend cing chambres, deux séjours avec cheminées et deux cuisines,

permettant différentes configurations ...

In the prestigious private estate of Port d'Alon, close to the creeks and the sea, this
1970s house offers an exceptional natural setting in complete tranquility and an
outstanding sea view.Built on 1,800m? of land with numerous fruit trees, this villa of
approximately 220m? enjoys breathtaking views of the sea and the bay of La
Ciotat.Comprising two separate levels (5 bedrooms, 2 living rooms with fireplaces,
2 kitchens, large terraces) and equipped with ducted air conditioning, it offers great
potential. Access to the creeks, swimming pool, tennis court, and golf course of the

estate in less ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY
Place Michel Pacha / Place de I'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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